

Projekt: Förderung Schulinfrastruktur Gymnasium Südstadt

Für das Gymnasium Südstadt gewährt das Land Sachsen-Anhalt Zuwendungen aus Bundesmitteln für Sanierungsmaßnahmen der Außenanlagen:

- Neugestaltung der befestigten Flächen und Grünanlagen;
- Erneuerung der Fahrradabstellanlagen;
- Anlegen eines Kleinspielfeldes, einer 100-m-Laufbahn und einer Weitsprunganlage;
- Neueinfriedung des Schulgrundstückes sowie der Toranlagen.

Es werden hierfür insgesamt **1.449.275,69 EUR** an finanziellen Mitteln für das Gymnasium Südstadt von der Bundesregierung bereitgestellt. Weitere benötigte finanzielle Mittel stellt die Stadt Halle (Saale) durch Eigenmittel zur Verfügung.

 <p>Wir fördern kommunale Investitionen</p> 	<p>Diese Maßnahme wird nach dem Kommunalinvestitionsförderungsgesetz durch den Bund nach der Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Verbesserung der Schulinfrastruktur finanzschwacher Kommunen (Richtlinie Schulinfrastruktur) gefördert</p> <p>und</p> <p>durch Eigenmittel der Stadt Halle (Saale) finanziert.</p>
--	---